



AYUNTAMIENTO DE
SANTA MARÍA DE LA ALAMEDA
(MADRID)

NOTA INFORMATIVA CONJUNTA DE LA ASOCIACIÓN DE FESTEJOS DE LA ESTACIÓN Y EL AYUNTAMIENTO DE SANTA MARÍA DE LA ALAMEDA.

La Asociación de Festejos de La Estación y el Ayuntamiento de Santa María de la Alameda informan que, ante la proximidad de las fiestas y por motivo de la crisis del Covid-19, se han visto obligados a suspender las actividades y eventos previstos para la celebración de las fiestas patronales de Santa María Estación.

Lamentando la toma de esta decisión, forzada por las actuales circunstancias, y apelando al respeto y al sentido común, se adopta esta medida en aras de preservar la salud pública y evitar el riesgo de contagio entre los vecinos y visitantes, solicitando la comprensión a todos por el interés general y el bienestar común.

En Santa María de la Alameda, a 16 de Julio de 2020.